



Frente Amplio por México

Elegirán dos millones al candidato de la oposición

“Es un proceso que va avanzando cada día con mayores volúmenes, estamos viendo una gran respuesta de la ciudadanía”, afirma Rolando Zapata, representante priista ante el comité organizador

Contienda interna

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

En un mes las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD, así como representantes de organizaciones civiles, unificarán a su aspirante presidencial que llevarán a la boleta electoral de junio del siguiente año.

Para ello, y por primera vez en su historia, abrieron el proceso de selección a la ciudadanía y estiman que cerca de dos millones se registren en su plataforma para la votación del próximo 3 de septiembre.

Consultados por MILENIO, integrantes del Comité Organizador del Frente Amplio por México revelaron que, a pesar de las fallas en la plataforma de registro, en las últimas dos semanas éste ha funcionado con normalidad, por lo que el proceso de selección

cerrará con una cuantiosa participación ciudadana.

Al ritmo que llevan de registros, esperan alcanzar los dos millones de participantes, lo que daría peso, legitimidad y respaldo ciudadano al aspirante que resulte vencedor.

El representante del PAN ante el comité organizador, Armando Tejada, destacó que el método que viven partidos y sociedad civiles inédito y que ha ido repuntando conforme se acerca la fecha de cierre.

“Es un proceso en el que por primera vez se hace un comité ciudadano con los partidos políticos y que ha venido mejorando día tras día y así se estableció. Han venido participando más personas y estamos muy contentos con el procedimiento para concluir de la mejor forma”.

Comentó que existe el acuerdo de no revelar las cifras de apoyos de los aspirantes, por lo que el próximo 9 de agosto solo se dará a conocer a los que superaron las 150 mil firmas.

“Hoy la gente en las calles te dice: está competido el 24, cualquiera puede triunfar”, aseguró Ángel Ávila, del PRD

No obstante, Tejada afirmó que todos los participantes han encontrado gran apoyo social, lo que se ve reflejado en los números de la plataforma.

Por su parte, el representante del PRI ante el comité organizador del frente, Rolando Zapata, destacó que la instalación de los comités estatales fortaleció e impulsó la participación ciudadana en la plataforma.

Detalló que el involucramiento de la sociedad civil ha entusiasmado a las dirigencias de los tres partidos, pues han encontrado en los institutos po-



líticos un medio para fortalecer la democracia.

“Este es un proceso amplio, estamos viendo una gran respuesta de la ciudadanía, no tiene un referente como tal porque aquí los ciudadanos están registrándose para participar en la consulta, se está haciendo mediante una plataforma y es un proceso que va avanzando cada día con mayores volúmenes”, afirmó.

El representante del PRD ante el comité, Ángel Ávila, destacó que el entusiasmo ciudadano se ve reflejado en las mediciones internas de los partidos del Frente Amplio, incluso en las de Morena y Palacio Nacional, donde, aseguró, sus aspirantes van subiendo en el ánimo popular.

“Hoy está claro que este esfuerzo entre partidos políticos y sociedad civil ha logrado cambiar la narrativa del país. Hoy la opinión pública, la gente en las calles te dice: está competido el 24, cualquiera de los dos puede ganar hoy. La diferencia con Morena es de un dígito”.

Ávila dio a conocer que el siguiente paso del Frente Amplio por México es llevar comités a los municipios y capitales de los estados para fortalecer la estructura y las propuestas que presentarán a la sociedad.

“Se van a enriqueciendo las actividades del frente, ya no solamente de las iniciativas nacionales, sino que hoy puede haber iniciativas estatales de construcción del frente de conferencias, de giras, de diálogos, de hacer muchas actividades que ya no dependen solamente de lo nacional. Entonces creo que empezamos a detonar esta bola de nieve que es el Frente Amplio por México y que sigue creciendo en todo el país”, puntualizó.

El pasado mes de julio, el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la creación del Frente Amplio por México conformado por el PRI, PAN y PRD y le permitió al grupo el uso de sus prerrogativas de radio y televisión, pero sin que tenga fines electorales. —



Integrantes de la organización política, entre ellos los dirigentes de PRI, Alejandro Moreno; PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano. ARIELOJEDA